
ATSCAF DE LA LOIRE

11 RUE MI-CAREME
42000 SAINT -ETIENNE

A Saint-Étienne, le 06/10/2023

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 04/10/2023

Bonjour à toutes et à tous,

Le mercredi 04 octobre a eu lieu notre quatrième assemblée générale annuelle.

Nous étions aussi nombreux* que lors de la dernière ag avec comme toujours de la bonne humeur
au rendez-vous !

Tout d'abord, cette réunion a commencé par un point sur l’année écoulée :

+ la saison 22/23:
Cette saison est marquée par un maintien du nombre d’adhérents 129 pour cette saison, (128 la saison
d’avant) avec des activités qui ont bien fonctionné et d’autres beaucoup moins. 
Les tops concernent :
- l’œnologie avec un groupe d’habitués et des nouveaux pour arriver à 14 personnes ;
- les ateliers Abiescence ; 1 atelier au printemps 2023 / 1 atelier à l’automne 2023
- les opérations spéciales (chocolat des Princes, les parfums, les vins avec les Domaines qui montent, les
Iléades et le cinéma au printemps ;
- la course à pied avec des participations au City Run, au Sainté Trail, au Marathon de la Bière et l’Ekiden ;

Les flops concernent :
- les courses à pied à l’extérieur de Saint-Étienne ;
- le toujours très faible engouement pour le service bibliothèque.

*Sports : 
- le trophée de ski ;
- le tournoi de soccer ;
- la CNIF pétanque où l’équipe masculine avait passé 2 tours ;
- le trophée Cyclisme avec une 3ème place dans sa catégorie et 6ème au général pour notre représentant
puis cette année une 2ème place dans sa catégorie et 3ème au général.

+ Puis, Emmanuelle a établi le bilan financier de la saison :
- la saison est sous le signe d’une bonne activité avec des finances toujours au plus haut ;
- le solde global est de 12 234,64 € au 31/08/23 (quasiment identique à l’année dernière) dont un livret
d’épargne à 8 037,57 € (versement de 2 990 € et intérêts compris) ;
- la participation à des activités (sportives et culturelles) nous a donné droit  à des subventions pour un
montant global de 955,22 € ;
- les participations financières de la part de l’association ont représenté un montant total de 957,80 € avec la
majeure partie pour la billetterie de cinéma qui fonctionne toujours le plus ;
- les opérations neutres (chocolats et parfum) ont généré un volume d’achat total de 3 033,78 € ;
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- la cotisation reste inchangée du fait de la bonne santé financière.

Priscillia a repris la parole pour l’approbation du budget, l’élection des membres du bureau et du
comité directeur.

Le budget a été validé à l’unanimité.

Pour le bureau, un changement a eu lieu avec Laurent Boffety qui est correspondant sur le roannais.

Pour le comité directeur, deux membres sont sortants : Monique Peyret et Florence Ribot.

La composition du comité directeur et du bureau a été voté à l'unanimité dont voici les membres ci-
dessous :

Bureau :

Priscillia Cormier (Présidente)

Romain Guillot (Vice-Président, secrétaire et correspond sport niveau national)

Emmanuelle Loire (Trésorière)

Céline Voidey (Webmaster et trésorière adjointe)

Laurent Boffety (correspondant sur le roannais)

Comité directeur dont les membres du bureau et : 

Olivier Ramas (correspondant sport local)

Lysian Lahalle

Priscillia a ensuite évoqué les activités à venir pour la prochaine saison :

- la CNIF : avec une équipe de foot et de pétanque ;
- les courses à pied avec l’Ekiden, le Sainté Trail, le City Run ;
- le Pilates sur Roanne et Montbrison (Saint-Étienne en projet) ;
- l’atelier Abiescence complet ;
- la sortie champignon si le temps le permettra ;
- le trophée soccer dans la Loire fin mai/début juin ;
- les opérations spéciales de fin d’année
- toujours l’œnologie et le trophée de cyclisme ;

Certaines réductions ont été proposées en cette rentrée : le zoo de St Martin la Plaine. Pour Noël,
des offres avantageuses sur le vin, les parfums ainsi que le chocolat des Princes.

Certaines activités seront sans doute proposées prochainement avec :
- une soirée en début d’année prochaine ;
- l’étude d’un partenariat avec la billetterie de l’ASSE ;
- l’étude d’un partenariat avec le théatre Epalle ;
- le partenariat avec Nautiform ;
- une commande de tickets au club42 ;
- la visite d’une brasserie stéphanoise ;
- le maintien de la bibliothèque avec un prêt sur un mois.
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Les membres du bureau remercient les participants pour leur venue.

* personnes présentes (et/ou mandatées’) :

- Priscillia Cormier
- Romain Guillot
- Emmanuelle Loire
- Emmanuel Robert
- Céline Voidey
- Olivier Ramas
- Monique Peyret
- Evelyne Murcia’
- Lysian Lahalle’
- Karine Paris
- Jacqueline Suc
- David Breton’
- Florence Ribot
- Sylvie Sperie
- Alex Khouhli
-Charles Tran
- Philippe Chambert
- Annie Rey
- Christian Rey’
- Eric Loire’
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